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《单词百科:practitioner是什么意思?practitioner怎么发音?practitioner的解
释和用法》

英语单词practitioner是什么意思?practitioner怎么读?practitioner怎么发音?美加网为您
整理了practitioner的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看
看吧！

practitioner怎么读

practitioner的读音:[pr�k�t���n�(r)]

practitioner的意思

1、n.从业者;执业医生;习艺者;专门人才;

practitioner的相关词组

1、family practitioner [医]家庭开业医师，家庭医生;
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2、general practitioner 全科医师;

practitioner的近义词

1、GP  abbr.Gaseous Polymerization 气相聚合法;Games Played （比赛） 场次;general
purpose通用的;general practitioner普通开业医生;

2、consultant  n.顾问;会诊医师;

3、doctor  n. 医生，大夫;博士;神学家;医疗设备;

4、general practitioner  n.全科医师;

5、physician  n.医生，内科医生;医学博士;（精神创伤的）医治者，抚慰者;

practitioner的双语例句

1、We have made practical recommendations to local practitioner for testing allergy
related dermatological problems.

我们就与变应疾病有关的皮肤问题对本地行医者作出实用的建议.

2、It is best to consult with a licensed practitioner a customized formula.

最好咨询有执业证的医师拿一个定制的配方.

3、If there exists legal exceptional circumstances such as emergent ˉ cy, the duty of
disclosure of medical practitioner.

如果存在医疗紧急情形等法律许可的例外情形,医方的信息披露义务可予免除.

4、Such processes are the thing that the practitioner of capital, entrepreneur and
industry accomplishs jointly.

这样过程是资金 、 企业家和行业的从业者共同完成的事情.

5、one of the greatest practitioners of science fiction

最了不起的科幻小说家之一

6、Jane Sadler, a family practitioner at Baylor , did the honors.

贝勒大学的医生简�赛德勒(JaneSadler)有幸为他做了检查.
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7、Instead, they are relying on general practitioner assessment rather than laboratory
confirmation.

这意味着他们将依赖于全科医生的评估而非实验室鉴定结果.

8、A : Maybe you should go see your GP ( general practitioner ).

或许你该去医生那里看看.

9、The general practitioner diagnosed the illness of the baby as pneumonia.

全科医生把小儿的病诊断为肺炎.

10、Practitioner of the art of graffiti.

涂鸦的艺术从业者.

11、As a practitioner, your online shop in 2010, entity shop will take sales policy?

作为出版从业者, 2010年您对网店 、 实体店会采取何种销售政策?

12、This collection of assorted symptoms is a challenge to any medical practitioner to
diagnose.

以上分类症状对于任何一位医务工作者的诊断都是一项挑战.

13、Is your spouse a TCM practitioner?

你的婚姻伴侣是否是中医执业者?

14、The legal practitioner never practices what he preaches and is prejudiced against his
predecessor.

那个执业律师从不实践他宣扬的东西,并且对他的前任有偏见.

15、dental practitioners

牙医

16、one of golf's most experienced practitioners

最有经验的高尔夫球员之一
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17、This is an entertaining book, enriched by the insights of an experienced practitioner.

本书妙趣横生, 这位阅历丰富人士的见识为其增添了光彩.

18、a qualified practitioner

执业者

以上是美加网为您整理的practitioner怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于practitioner的用法、practitioner的释义、practitioner的相关详情请点击
：https://dict.tjqzz.com/practitioner
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